
PALAVRA DO PRESIDENTE

Ao encerrar a minha gestão de Presidente na Associação de
Municípios do Nordeste de Santa Catarina (Amunesc) tenho a
satisfação de apresentar as atividades mais relevantes
desenvolvidas ao longo do ano de 2015. Num ano diferente,
onde a crise financeira pautou as agendas de todos os
municípios, estados e também do Governo Federal, a articulação
em torno das causas municipalistas ficou mais evidente. Os
municípios tiveram que adotar várias medidas, algumas
amargas, para que os munícipes pudessem continuar tendo
acesso aos serviços essenciais. Neste contexto, o associativismo
protagonizado pelas associações municipalistas e a federação,
no nosso caso a Amunesc e Fecam, tem sido cada vez mais
necessários. Reivindicar a justa distribuição das receitas
tributárias de forma a aumentar a fatia dos municípios é sem
dúvida nossa maior bandeira. Possibilitar que a sociedade
conheça e entenda os números da crise e se engaje na mesma
luta , pelos seus municípios, é um grande desafio. Por fim ,
articular com representantes de outras esferas de governo e
outros órgãos no sentido de buscar mais recursos, diminuir
tarifas, reivindicar melhorias, benefícios e obras, foi a tônica da
nossa gestão. Juntos somos mais fortes, assim, os mais diversos
serviços prestados aos municípios pela Amunesc, tem
contribuído na otimização e racionalização dos recursos
disponíveis. Sinto-me honrado e quero registrar meus
agradecimentos aos prefeitos que comigo formaram a Diretoria
2015, a todos os Membros da Assembléia, aos colaboradores da
Amunesc pelo compromisso e dedicação em prol dos
municípios associados e a todos que, com a determinação de
seguir adiante, apesar do tamanho dos desafios da atual
conjuntura, nos apoiaram . Muito obrigado!
Ao Prefeito Udo e demais Prefeitos que compõe a Diretoria que
nos sucede desejo sucesso na luta pela causa municipalista.

FERNANDO TURECK

Prefeito de São Bento do Sul

Presidente da AMUNESC
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ASSEMBLEIA DE PREFEITOS

Na Gestão 2015, os prefeitos dos municípios
associados da Amunesc realizaram nove
Assembleias ordinárias. A pauta das reuniões
foram construídas com o objetivo de atender as
demandas apontadas pelos prefeitos e pela atual
conjuntura econômica. Diversos representantes
de outras esferas de governo e órgãos foram
convidados para que os prefeitos pudessem em
conjunto reivindicar melhorias, diminuir tarifas,
buscar recursos, benefícios e obras. Exemplo
disso foi a conversa com o secretário estadual de
desenvolvimento sustentável, Carlos Chiodini,
com quem os prefeitos tiveram a oportunidade
de, entre outros assuntos, conversar sobre a Baia
da Babitonga e sobre a elaboração de Projeto de
Plano Integrado de Resíduos Sólidos para região
da Amunesc. Também foram apresentadas
reivindicações ao diretor comercial da Celesc,
Eduardo Cesconeto, quanto a contribuição da
iluminação pública, informações quanto a
eficiência energética, quanto a expansão e
demais investimentos necessários no setor
energético da região; ao superintendente de
infraestrutura da Região Norte (Deinfra/SC),
Ademir Machado, os prefeitos solicitaram
informações quanto a manutenção das estradas
estaduais que cortam os municípios associados,
com destaque para a Serra Dona Francisca, para a
qual solicitaram atenção especial também para a
sinalização. O engenheiro Cassio Taniguchi,
superintendente da Região Metropolitana de
Florianópolis, também este com os prefeitos para
socializar a sua experiência na questão e para
dirimir outras dúvidas relacionadas ao assunto.

Participação do Secretário Estadual de Desenvolvimento Sustentável
da Região, Carlos Chiodini

Participação do superintendente do Deinfra/SC, Ademir Machado

Participação do diretor comercial da Celesc, Eduardo Cesconeto Participação do engenheiro Cassio Taniguchi

PREFEITOS DA REGIÃO DA AMUNESC PARTICIPAM DE PRÉ-ASSEMBLEIA DA FECAM

Em setembro, os prefeitos da Amunesc participaram da pré-Assembleia regional da Federação Catarinense de Municípios (Fecam), que contou
com a presença do então presidente da Federação e prefeito de Chapecó, José Caramori. Durante o encontro foi apresentado um balanço das
ações da FECAM e anunciado a compra da nova sede da Federação que abrigará também a Escola de Gestão Pública Municipal (Egem), o
Consórcio de Informática na Gestão Pública Municipal (CIGA) e a Agência Reguladora Intermunicipal de Saneamento –(Aris). A nova sede
ocupará três andares de um edifício no bairro Canto, parte continental de Florianópolis. As reivindicações da mobilização permanente e um
modelo de gestão baseado em indicadores também foram apresentadas. O presidente da Amunesc e prefeito de São Bento do Sul, Fernando
Tureck, aproveitou a presença dos prefeitos, do presidente e dos diretores da Fecam para ressaltar a força do associativismo e a importância do
movimento municipalista.



PREFEITOS DA AMUNESC EXPÕEM O
PANORAMA DA CRISE NOS MUNICÍPIOS

Com tantas obrigações e poucos recursos, os municípios lutam pela
sobrevivência. Essa realidade foi apresentada em números pelos
prefeitos da Associação de Municípios do Nordeste de Santa Catarina
(Amunesc) à imprensa local e regional, no dia 16 de setembro. A
conversa foi comandada pelo presidente da Amunesc, prefeito de São
Bento do Sul, Fernando Tureck e contou com a participação do
Presidente da Federação Catarinense de Municípios (Fecam) e prefeito
de Chapecó, José Caramori.

A crise, que vem afetando os gestores municipais, tem trazido grande
preocupação. Em todos os municípios brasileiros a realidade é a mesma:
não dá mais para sustentar tantas responsabilidades com recursos
federais cada vez mais enxutos. E os problemas não param por aí. Com a
crescente municipalização dos serviços públicos, as reponsabilidades
aumentaram consideravelmente. Hoje os municípios assumem uma
série de atividades que cabem especialmente ao governo federal e
estadual e por outro lado, os recursos para arcar com estas demandas
não são suficientes. Um dos grandes déficits está nos programas criados
pela União, onde a contrapartida do município é normalmente maior do
que o repasse vindo dos outros governos, principalmente para saúde e
educação.

Os municípios que já vinham sentindo a dura realidade com a
desoneração de alguns impostos, como o Imposto sobre Produtos
Industrializados (IPI), agora sentem também os efeitos da baixa
produção industrial e do baixo consumo provocado pela crise, que tem
afetado diretamente o Fundo de Participação dos Municípios (FPM). Já
em relação ao Imposto sobre circulação de Mercadorias e Prestação de
Serviços (ICMS), o recuo é ainda maior no acumulado do ano. Houve
uma queda real de 3,60% de janeiro a julho deste ano, em relação a igual
período do ano passado. Fernando Tureck, lembrou que seu município
teve uma queda de R$ 300 mil neste mês no repasse do FPM – Fundo de
Participação dos Municípios. “Temos que dar prioridade à Educação e à
Saúde”, destacou.

Enquanto em 2013 a União ficou com 59,76% de todos os tributos
arrecadados no país, os Estados ficaram com 23,08% e para os mais de
cinco mil e quinhentos municípios brasileiros foram os 17,17%
restantes. “A situação real dos municípios do estado é muito grave A
crise se instalou no Brasil e não é culpa nossa. Se instalou a partir do
governo federal e está afetando diretamente a todos os municípios. Nós
precisamos de alternativas para superar a crise mesmo com problemas
de baixa receita que estamos enfrentando, frisou José Caramori.

Os prefeitos da Amunesc também declararam-se contra o aumento de
impostos, porém defendendo que os impostos devidos sejam
recolhidos corretamente. Para isso, solicitaram o apoio da população no
combate à sonegação, exigindo as notas fiscais em suas compras.

Em 2015 a Amunesc ganhou um novo estacionamento. A equipe de
Engenharia da Associação foi quem desenvolveu o projeto e
acompanhou a execução da obra. O novo estacionamento veio para
atender exigências de regularização da Edificação e tem espaço físico
para acomodar 16 veículos.

ESTACIONAMENTO DA SEDE DA AMUNESC

MOBILIZAÇÃO MUNICIPALISTA DA
REGIÃO SUL CHAMA ATENÇÃO PARA A

GRAVE CRISE ENFRENTADA PELOS
MUNICÍPIOS

Prefeitos e gestores públicos dos três estados do sul do Brasil
participaram nos dias 13 e 14 de outubro, em Florianópolis, na
Associação Catarinense de Medicina, da Mobilização Municipalista da
região Sul, em conjunto com a 2ª edição do Diálogo Municipalista 2015
- Encontros Regionais de Municípios. O evento foi promovido pela
Confederação Nacional dos Municípios - CNM, com o apoio das
Federações dos Municípios de Santa Catarina e Rio Grande do Sul, e da
Associação dos Municípios do Paraná.
O movimento municipalista trabalha com várias frentes. Uma delas é a
revisão do Pacto Federativo. Na ocasião, o governador Raimundo
Colombo defendeu a aprovação do ajuste fiscal para que o país
recupere sua credibilidade internacional. Depois, segundo ele, caberá
aos gestores buscar o equilíbrio das contas públicas. "Cada um fazendo
a sua parte. E não esqueçamos que crise gera oportunidades", disse.
Sobre a proposta de um novo Pacto Federativo o governador disse que
é preciso mobilização, organização e conscientização. O que precisa
mudar é o sistema, disse. "Não conheço ninguém que seja contra a
reformulação do Pacto Federativo. No entanto, todo gestor precisa
dizer o que as pessoas não querem ouvir. Precisa ter coragem e atitude.
Quem não tem verba, tem que ter verbo", enalteceu.



A Amunesc promoveu o Curso Sefisc (Sistema Eletrônico Único de
Fiscalização e Contencioso), para auditores fiscais dos Municípios
filiados à Associação. O objetivo foi capacitar os servidores de carreira
de Auditoria Fiscal atuando na área de Fiscalização do Simples
Nacional, através de aulas práticas com Satie Kimura, auditora fiscal da
Secretaria Municipal de Finanças de São Paulo e componente do Comitê
Gestor do Simples Nacional/SEFISC. O Evento teve o apoio da
Faculdade Anhanguera de Joinville, que cedeu o laboratório de
informática para realização da capacitação.

O Sistema de Gestão do Simples Nacional do Consórcio de Informática
na Gestão Pública Municipal (CIGA) foi tema de treinamento que
aconteceu no auditório da Associação dos Municípios do Nordeste de
Santa Catarina (Amunesc). Participaram servidores públicos dos
municípios consorciados ao CIGA, usuários do programa de gestão
tributária e auditores fiscais dos municípios de filiados. Entre os
assuntos apresentados estiveram a ferramenta de gestão do Simples
Nacional desenvolvida pelo Consórcio CIGA, como realizar o acesso,
fazer consultas, conhecer os contribuintes, resumo dos tributos, acesso
aos documentos detalhados, avisos e notificações CIGA. A temática foi
abordada pelo Analista de Sistemas do CIGA, Marcelo A. Previdi. A
promoção foi da Amunesc e da Fecam, com apoio do Conselho de
Órgãos Fazendários Municipais de Santa Catarina (Confaz-M/SC) e
realização da Escola de Gestão Pública Municipal (Egem).

A AMUNESC e a Federação Catarinense de Municípios (Fecam),
realizaram no dia 18 de novembro, na Expoville, em Joinville, uma Mesa
Redonda sobre Segurança Alimentar, Agricultura Familiar e a inclusão
das atividades do Turismo Rural na Nota Fiscal Eletrônica de Produtor
Rural. Uma atividade paralela a Festa das Flores, que contou com a
seguinte programação: Sensibilização em segurança alimentar e
qualidade dos produtos de origem animal e vegetal, com o CCO/MPSC;
Aspectos Relevantes para a caracterização do Agricultor que
desenvolve o Turismo Rural na Agricultura Familiar – TRAF, como
Segurado Especial - Obrigações e direitos previdenciários, com
Emerson Gava, do setor de arrecadação SENAR; Incorporação dos
serviços de Turismo Rural na Nota Fiscal Eletrônica de Produtor Rural,
com o auditor fiscal da Receita Estadual, Ari José Pritsch.

Secretários, controladores internos e gestores municipais da região da
Amunesc estiveram reunidos na sede da Associação, nos dias 09 e 10 de
novembro para Capacitação com a Escola de Gestão Pública Municipal
(Egem). O objetivo do encontro foi capacitar os participantes acerca das
regras advindas da Lei 13.019 quanto as parcerias realizadas pelo poder
público com as Organizações da Sociedade Civil; apontar os
instrumentos necessários para viabilizar as parcerias entre os
municípios e a Sociedade Civil e esclarecer quanto as principais
mudanças nas fases de elaboração, execução, monitoramento,
avaliação e prestação de contas nas transferências voluntárias para as
Organizações da Sociedade Civil.

CURSO SOBRE SISTEMA ELETRÔNICO
ÚNICO DE FISCALIZAÇÃO E CONTENCIOSO

MESA REDONDA SOBRE SEGURANÇA
ALIMENTAR, AGRICULTURA FAMILIAR

E TURISMO RURAL

CAPACITAÇÃO SOBRE O
MARCO REGULATÓRIO DAS ORGANIZAÇÕES

DA SOCIEDADE CIVIL

SISTEMA DE GESTÃO DO SIMPLES NACIONAL
FOI TEMA DE TREINAMENTO NA AMUNESC



A Secretária Executiva da Amunesc, Eleonora Bahr Pessôa, juntamente
com técnicos da Associação, par ticiparam de reunião na
Superintendência do Patrimônio da União no Estado de Santa Catarina
(SPU/SC). A reunião foi para alinhamento de cronograma de trabalhos
que estão sendo realizados em áreas da União, localizados nos
Municípios Associados e são fruto do Termo de Cooperação Técnica
firmado entre a Amunesc e a SPU.

Ocorreu na Amunesc, no dia 08 de julho, Audiência Pública para o
Projeto de Criação do Curso de Agronomia do Instituto Federal de
Educação, Ciência e Tecnologia - IFC Campus Araquari.

Municípios da região nordeste e outras regiões do Estado, participaram
do Curso de Retenções de Tributos nos Órgãos Públicos. O treinamento
teve como foco orientar como proceder corretamente na retenção de
tributos nos órgão públicos de administração direta (executivo,
legislativo e judiciário) e indireta como autarquias e fundações. A
capacitação foi uma parceria entre o Conselho Regional de Contadores
de Santa Catarina (CRCSC) e Associação de Municípios do Nordeste de
Santa Catarina (Amunesc).

Os servidores municipais da região da Amunesc participaram em 29 de
junho, de Webconferência de Curso Prático de Direito Tributário, na
sede da Associação.

Em torno de 60 alunos do Curso de Arquitetura e
Urbanismo da Universidade de Blumenau (FURB),
visitaram no dia 02 de setembro a Amunesc. Os
futuros arquitetos participaram de uma palestra
conjunta com Nathália Zattar, arquiteta e urbanista
da Amunesc e Vladimir Constante, presidente do
Instituto de Pesquisa e Planejamento Urbano de
Joinville (Ippuj). Além da oportunidade de conhecer
e entender o funcionamento do setor de
engenharia e arquitetura da Associação,
conheceram os projetos planejados para a região e
tiveram informações sobre a Região Metropolitana.
A visita também oportunizou aos acadêmicos
entenderem o importante funcionamento do
processo de planejamento urbano nos municípios
de menor porte.

AMUNESC REALIZA REUNIÃO COM A SPU AUDIÊNCIA PÚBLICA

WEBCONFERÊNCIA DE DIREITO TRIBUTÁRIO CURSO DE RETENÇÕES DE TRIBUTOS
NOS ÓRGÃOS PÚBLICOS

ACADÊMICOS DE ARQUITETURA E URBANISMO DA FURB VISITAM A AMUNESC



Gestores da Região da Amunesc participaram do I Fórum Regional de
Cidades Digitais do Nordeste Catarinense. O evento tratou do uso das
Tecnologias da Informação e Comunicação (TIC) que impactam em
melhorias na gestão e nos serviços públicos. O Fórum foi realizado pela
Rede Cidade Digital (RCD), com o apoio da Amunesc, na Sede da
Associação.

A Amunesc apoiou a realização e participou da primeira PrefTech - Feira
de Soluções para Prefeituras. A Feira com soluções tecnológicas e
palestras com os maiores especialistas do País aconteceu de 12 a 17 de
abril, na Expoville, em Joinville.

A Amunesc promoveu o 1º Simpósio Integrado de Redução de Riscos e
Desastres da Mesorregião Norte. O evento reuniu técnicos de Defesa
Civil de municípios do Norte e Nordeste de Santa Catarina. O Jornalista
e Professor da UFSC, Aureo Mafra de Moraes, abriu o evento, com a
palestra sobre Comunicação de Risco. Assuntos como a importância da
Defesa Civil no Plano Diretor, a atuação da perícia criminal em
desastres, Rede Nacional de Emergência de Radioamadores e
implementação de conselhos comunitários de defesa civil também
forma debatidos. O Evento foi uma promoção do Colegiado de Defesa
Civil da Amunesc com o apoio do Estado de Santa Catarina, da Defesa
Civil do Estado de Santa Catarina,, da Associação dos Municípios do
Vale do Itapocú – (Amvali) e da Associação de Municípios do Planalto
Norte (Amplanorte).

A Amunesc também esteve presente no 1º Seminário de Indicadores
Econômicos e Sociais do Valor Adicionado no Estado de Santa Catarina.
O evento teve o objetivo de auxiliar as administrações municipais a
compreender a importância do Valor Adicionado – VA, esclarecendo
dúvidas quanto à cota-parte do ICMS, apontando também a injustiça
que o VA representa aos municípios nos tempos atuais. Isto porque
para cerca de 70% dos municípios de SC o retorno do ICMS representa a
maior parte da receita municipal, excetuando o repasse do FPM. O
Evento ocorreu no Conselho Regional de Contabilidade - CRC/SC, em
Florianópolis.

I FÓRUM DE CIDADES DIGITAIS DO
NORDESTE DE SANTA CATARINA

I SIMPÓSIO INTEGRADO DE
REDUÇÃO DE RISCO E DESASTRES

I SEMINÁRIO DE INDICADORES ECONÔMICOS
E SOCIAIS DO VALOR ADICIONADO



COLEGIADO DE EDUCAÇÃO

GRUPO PARITÁRIO DE TRABALHO – GPT

COLEGIADO DE EDUCAÇÃO DA AMUNESC
CONHECE PRÁTICAS DE SÃO BENTO DO SUL,

JOINVILLE E JARAGUÁ DO SUL

II FEIRA SABOR RURAL
Amunesc participou das reuniões do Grupo Paritário de Trabalho
(GPT), instituído pela Portaria Nº 130, de 22 de julho de 2014,
composto por representantes da ANTT, das concessionárias e dos
usuários, com o objetivo de fiscalizar periodicamente a qualidade dos
serviços relativos as concessões rodoviárias.

A Amunesc participou da segunda Feira Sabor Rural, que ocorreu de 24
a 26 de abril.. A Feira oportunizou uma mostra da diversidade de
produtos dos produtores rurais locais e foi uma iniciativa do Programa
Santa Catarina Rural, do Governo do Estado, da Empresa de Pesquisa
Agropecuária e Extensão Rural de Santa Catarina (Epagri SC), da
Amunesc e da Amvali e teve o apoio do Garten Shopping Joinville.

Na Educação o ano de 2015 foi marcado por discussões e orientações
sobre a construção do Plano Municipal de Educação e a Base Nacional
Comum Curricular. Para isso, contou com a colaboração de apoiadores
da União Nacional dos Dirigentes Municipais de Educação (Undime) e
do Ministério da Educação (MEC). A Base Nacional Comum Curricular
(BNC) estava prevista na Constituição para alunos do ensino básico e foi
ampliada recentemente na aprovação do PNE para alunos do ensino
médio.

O texto preliminar do documento, redigido pelo MEC e por comissões
de especialistas, busca a padronização de pelo menos 60% do currículo
da educação básica. Além disso, há uma preocupação de fazer com que
o novo currículo dialogue com o Exame Nacional do Ensino Médio
(Enem), buscando uma abordagem mais interdisciplinar da
compreensão dos conteúdos. O texto de apresentação da BNC aponta
que dois caminhos importantes serão abertos: o primeiro será a
mudança na formação dos professores (inicial e continuada), e o
segundo ponto é a reestruturação do material didático.

No ano de 2015, o Colegiado de Educação da Amunesc conheceu
práticas pedagógicas aplicadas nos municípios de São Bento do Sul,
Joinville e Jaraguá do Sul. Em São Bento do Sul, o grupo visitou a Escola
Básica Municipal de período integral Rodolfo Berti, o CEIM Berçário
Magia do Bebê e o Centro Municipal de Atendimento Educacional
Especializado para Autista Professora Maria Celeste Novack. Em
Joinville, foi possível comtemplar os trabalhos realizados na Escola
Municipal Adolpho Bartch e no Centro de Educação Infantil, Cachinhos
de Ouro, ambas Unidades localizadas em Pirabeiraba. A Escola
Adolpho Bar tch apresentou melhor Índice do Estado de
Desenvolvimento de Educação Básica (IDEB) em 2013, para Anos
Iniciais. Em Jaraguá do Sul a troca de experiências contemplou o Projeto
Mais Educação implantado nas Escolas Municipais de Educação
Fundamental Luiz Gonzaga Ayroso e Ribeirão Molha. “As trocas de
experiências são ricas em conhecimento e troca de informações”,
conclui a coordenadora do Colegiado e secretária de educação de São
Bento do Sul, Alcione Hinke.



COLEGIADO DE CAPTAÇÃO DE RECURSOS

COLEGIADO DE CONTADORES E CONTROLADORES INTERNOS

ASSESSORIA EM ASSISTÊNCIA SOCIAL

Além das Assessorias pontuais a cada um dos municípios associados, o Colegiado de
Captação de Recursos da Amunesc cumpriu um vasto calendário de encontros durante o
ano de 2015. As principais capacitações, treinamentos e discussões foram sobre: a Nova
Legislação de Convênios, através de curso Teórico com foco no Decreto nº 6.170 de 25 de
julho de 2007 e na Portaria Interministerial nº 507, de 24 de novembro de 2011; o
processo de Elaboração e Captação de Recursos para Projetos Culturais - Lei 8.313/91
(Rouanet); Sistema de Convênios (Siconv), especificamente a Ordem Bancária de
Transferência Voluntária (OBTV); técnicas de elaboração, análise e avaliação de projetos e
planos de trabalho de convênios, incluindo demonstração funcional e operacional do
SICONV; licitações e Contratos - Visão do TCU - Lei nº 8.666/93, além de aspectos
polêmicos e recentes alterações normativas. Incluiu principais falhas e irregularidades
apontadas pelo Tribunal de Contas da União; reunião com a equipe da Gerência de
Governo da superintendência da CAIXA de Joinville – GIGOV/JV. Para este encontro foi
organizada uma agenda de atendimento exclusivo pela equipe técnica da Caixa aos
Gestores Municipais de Convênios (GMCs) dos Municípios, a Assessora de Convênios da
Amunesc e demais responsáveis pela aprovação dos projetos. Assim, cada município foi
atendido de forma individual; Sistema de Acompanhamento de Programas e Editais
(SAPE); palestra sobre a REDE SICONV: Democratizar o Conhecimento para mudar a vida
do cidadão; capacitação de métodos e técnicas para o correto entendimento dos
mecanismos e verificação das situações de inadimplência registradas nos sistemas do
Governo Federal (SIAFI, CAUC, CADIN, SICONV) visando à regularização nas áreas
financeira, de prestação de contas, de transparência e de obrigações
constitucionais/legais, inclusive a via judicial.

No mês de agosto, a Federação Catarinense de
Municípios (Fecam) apresentou o Sistema de
Acompanhamento de Programas e Editais (SAPE).

No ano de 2015 as principais discussões e estudos do Colegiado de Contadores e
Controladores Internos da Amunesc foi: a implantação do Plano de Contas Aplicado
ao Setor Público (PCASP); o Registro e Controle dos Bens Patrimoniais; o Registro e
Controle dos Créditos da Fazenda Pública; o envio das informações ao Tribunal de
Contas via sistema e-Sfinge; a adequação dos sistemas de contabilidade às Regras de
Consistências do TCE/SC; e a adequação da Área de Contabilidade e Controle Interno
às mudanças implantadas no exercício 2015.

Oficinas - A Amunesc através da Assessoria de Assistência Social ofertou
aos municípios associados várias oficinas ao longo de 2015: Eleição do
Conselho Tutelar; Conferência da Criança e do Adolescente e Conferência
de Assistência Social. Teve como objetivo instrumentalizar os municípios
para as conferências municipais e preparar os municípios para as eleições
dos novos conselheiros tutelares que aconteceu em 04 de outubro de 2015,
em todo território Nacional.

Capacitações – A Amunesc capacitou novos conselheiros do Conselho
Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente (CMDCA), de Itapoá.
Também capacitou os candidatos a conselheiros tutelares de São Bento do
Sul.

Planos – A AMUNESC assessorou a construção do Diagnóstico e do Plano
de Acolhimento de São Bento do Sul. Esta construção teve a participação
da comissão que foi instituída pelo prefeito. O Plano de Acolhimento tem
como objetivo normatizar o acolhimento no município da criança e
adolescente.

Conferências Regionais – A Amunesc junto com os municípios associados
instituiu comissões de trabalho para a organização e realização das
conferências regionais da Criança e do Adolescente, bem como a
Conferência do Idoso. As conferências tiveram propostas importantes da
região nordeste para a Conferência Estadual. A Associação levou delegados
para a Conferência Estadual e Nacional.



Pré-Conferências – A Amunesc ofertou aos municípios associados pré-
conferência na área da assistência social (Assistência Social; Idoso; Mulher;
Criança e Adolescente; Segurança Alimentar; Pessoa com deficiência;
Drogas). A Conferência de Assistência Social deste ano veio com a
responsabilidade do município avaliar o SUAS. Para tanto, a Associação
provocou os técnicos e gestores dos municípios a buscarem o mapa da
assistência em seu município para realizar a conferencia municipal. As pré-
conferências foram de responsabilidade da Assistência Social da Amunesc,
Evelise Junkes Buzzi, nos municípios de Barra do Sul; Campo Alegre; Garuva;
Itapoá; Rio Negrinho; São Bento do Sul e São Francisco do Sul, desonerando
estes municípios de custos com palestrantes, alimentações e o transporte
dos mesmos. No Município de Joinville, a AMUNESC ficou com a
responsabilidade da Dimensão 02 – Participação Social como fundamento
do pacto federativo no SUAS.
Esta metodologia foi usada na Conferência da Criança e do Adolescente, na
Conferência do Idoso, na Conferência da Mulher e na Conferência da Pessoa
com Deficiência. A Amunesc contou com a parceria dos técnicos da
Secretaria de Assistencia Social (SAS) Joinville. Para Conferência de
Segurança Alimentar a Associação fez parceria com Giulio Cesare Silva
Tartato, técnico da Anvisa, e na conferência sobre Drogas contou com a
parceria da entidade Essência de Vida através da assistente social, Roslei
Nabozny.

Conferências - A assessoria de assistência social da AMUNESC, assessorou,
acompanhou e/ou executou as conferências em todos os municípios
associados. Com o objetivo de fazer o município cumprir seu papel e
fortalecer o controle social. Nos municípios que não possuíam determinado
conselho, por orientação do conselho estadual, a AMUNESC realizou
Reuniões Ampliadas, com o objetivo de provocar o município a instituir o
conselho. As reuniões ampliadas foram assessoradas, acompanhadas e
executadas pela AMUNESC. Os municípios que realizaram Reuniões
ampliadas foram: Araquari; Balneário Barra do Sul; Campo Alegre; Itapoá;
Rio Negrinho.

Todas as Conferências da Assistência Social a AMUNESC, acompanhou,
assessorou e/ou executou junto com os municípios, com o objetivo de
proporcionar ao município redução de custos.

Em 2015 a Amunesc realizou projetos técnicos para
compor processos de Regularização Fundiária. O
trabalho técnico realizado é composto de
levantamento e demarcação da poligonal de
intervenção, do levantamento cadastral e elaboração
de mapas e memoriais descritivos individuais. Em São
Francisco do Sul foram realizados trabalhos na Praia
do Lixo, Paum e na área de Leônidas Razera e Ubatuba.
Em Joinville, no Jardim Paraíso, no Loteamento Severo
Gomes (Ulisses Guimarães) e no Paranaguamirim
(Jarivá). E em Araquari na área da Extinta Rede
Ferroviária, atualmente terreno da União.

Conferência Estadual e Nacional de Assistência Social – Evelise Junkes
Buzzi assistente social da AMUNESC, participou da conferência estadual
como delegada do município de Joinville, com o objetivo de acompanhar as
propostas da região da AMUNESC. Também representou o estado de Santa
Catarina na conferência nacional, com o objetivo de acompanhar as
propostas do estado, bem como as propostas da região da Amunesc. Uma
das prioridades a nível nacional que foi pactuada saiu da região da
AMUNESC. “ Garantir efetivamente a universalização do acesso à Política de
Assistência Social como direito de cidadania a todos, indistintamente,
cons iderando benef í c ios , p rogramas , p ro je tos e se r v i ços
socioassistenciais.” Em todas as conferências da Assistência Social a
Associação levou delegados.

Conferência Regional do Idoso de São Bento do Sul

Praia do Lixo – São Francisco do Sul

Conferência Regional do Idoso de São Bento do Sul Conferência Regional do Idoso de São Bento do Sul

REGULARIZAÇÃO FUNDIÁRIA

VI SEMINÁRIO ESTADUAL DE GESTORES E TRABALHADORES DA POLÍTICA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL

A Amunesc participou em Florianópolis do VI Seminário
Estadual Estadual de Gestores e Trabalhadores da
política de Assistência Social. A Conferência de
encerramento do evento teve como tema A Gestão do
Trabalho e Educação Permanente do Suas, com palestra
de José Crus, diretor de gestão do SUAS do MDS e sob
coordenação da assistente social da Amunesc, Evelise
Junkes Buzzi.



COM NOTA FISCAL VAI LEGAL

COLEGIADO DE FINANÇAS E TRIBUTAÇÃO

COLEGIADO DE MEIO AMBIENTE COLEGIADO DE PROCURADORES
E ADVOGADOS MUNICIPAIS

Resultado de uma parceria entre a Secretaria de Estado da Fazenda, a
Polícia Rodoviária Federal, Polícia Militar e a Federação Catarinense dos
Municípios (Fecam), o convênio “Com Nota Fiscal Vai Legal” completou
dois anos em 2015, com um desafio: aumentar o número de operações
realizadas em trânsito para verificar as notas fiscais de mercadorias. A
parceria prevê ainda a realização de palestras e cursos de Educação
Fiscal nas escolas públicas municipais e estaduais de todo o Estado. O
objetivo principal das operações é contra a sonegação e detecção de
veículos que transitam com mercadorias sem a devida nota fiscal”.

No ano de 2015, um ano economicamente difícil, a Amunesc realizou
operações presenciais no trânsito e intensificou os trabalhos em
equipe. O Programa Com Nota Fiscal Vai Legal é muito importante para
os Municípios da região, pois cada notificação emitida pela Secretaria
da Fazenda agrega valor para o município na distribuição do ICMS.

Em 2015 ocorreu a primeira reunião de formação do Colegiado de
Finanças e Tributação da Associação. O objetivo do Colegiado é o
fortalecimento da Política Tributária, além da troca de experiências
entre os gestores para soluções de situações comuns a todos os
municípios, bem como, situações que demandem ações regionais e
articulações com órgãos do Estado e União, entre outros. Aproximar e
fortalecer os municípios catarinenses nos assuntos pertinentes à
fazenda pública municipal, debater e buscar soluções para problemas
comuns e o aperfeiçoamento técnico dos servidores municipais na área
dos tributos municipais, discutir assuntos ligados a melhoria financeira
dos municípios, com o objetivo do compartilhamento de informações e
padronização de procedimentos tributários e financeiros, buscando
resultados para o desenvolvimento municipal, também são metas deste
Colegiado.

O Colegiado de Meio Ambiente da Associação trabalhou em 2015
dando destaque entre outros assuntos para a área da Fiscalização
Ambiental. Foi iniciado uma capacitação continuada sobre vários
temas, elencados e priorizados pelo próprio grupo, como:
Procedimentos e normativas da Fiscalização; Restinga com CONSEMA ;
Avaliação de Estágios Sussecionais da Vegetação da Mata Atlântica,
com o professor da UFSC, João de Deus Medeiros que incluiu exercício
prático no Zoobotânico; Palestra proferida pelo Promotor Paulo
Locatelli sobre o Guia de Ordenamento Territorial expedido pelo MPSC;
palestra com a gerente da Municipalização da FATMA Sra. Luise.

Coordenado pelo procurador de São Bento do Sul, Emerson Hinke, o
Colegiado de Procuradores da Amunesc que tem por objetivo promover a
integração das Procuradorias Municipais buscando o fortalecimento da
advocacia pública e a resolução de problemas que sejam comuns aos
Municípios, pautou seus encontros de 2015 nos seguintes temas: apreciação
da carta de intenções da Fecam e do Projeto de Lei proposto pelo Programa
de Redução de Litigiosidade; Deliberações sobre a Lei 13.019 - Marco
Regulatório da Entidades; Judicialização na Saúde e ressarcimento
administrativo de despesas do SUS pelo Município frente ao Estado e União;
deliberações sobre Lei de Acesso a Informações; deliberações sobre
mandado de segurança – Lages e Secretaria da Fazenda sobre valores do
ICMS (Ação 0000831-17.2015.8.24.0119) e deliberações sobre minuta do
protocolo de intenções de Consorcio Multifinalitário.



COLEGIADO DE DEFESA CIVIL

COLEGIADO DE CULTURA

COLEGIADO DE TURISMO COLEGIADO DE AGRICULTURA E PESCA

O Colegiado de Defesa Civil da Amunesc tem se reunido regularmente com
o objetivo de fortalecer as estruturas existentes para prevenir acidentes e
para dar resposta caso os eventos aconteçam. Para atingir este objetivo as
pautas foram montadas incluindo assuntos elencados pelo grupo. Sob
coordenação de Antonio Edival Pereira, coordenador Regional de Defesa
Civil do estado de Santa Catarina, também coordenador do Colegiado da
Amunesc, vários foram os assuntos abordados: Fiscalização de cargas
perigosas; Recursos para Defesa Civil; Necessidade de plano de ação
(curto, médio e longo prazo) do mapeamento das áreas de risco nos
municípios associados; apresentação de projeto de estágio pela professora
Virgínia de Barros - UDESC; Participação do DEINFRA através do
superintendente da Regional Norte Ademir Machado, para falar do
Cronograma de Ações da Manutenção da Serra Dona Francisca; Definições e
reivindicação ao estado para disponibilizar o Sistema de Gestão da Defesa
Civil padronizando as informações em todo o Estado; realização do 1º
Simpósio Integrado de Riscos e Desastres; Diagnóstico situacional dos
Planos de Contingencias dos Municípios; capacitação do SCO; Apreciação e
manifestação do PL 0094.1/2015.

O Colegiado de Cultura que reúne gestores e ou técnicos dos
Municípios Associados realizou diversos encontros em 2015, sob a
Coordenação de Robson Rodrigues, Presidente da Fundação Cultural
de São Bento, nos quais tratou: Congresso de Gestores da Cultura em
Urussanga; Projeto Agentes Culturais em Rede; sobre 1º Encontro das
Casas de Cultura; eleição dos Conselheiros do CNPC; Editais e
Chamadas Públicas abertas. Também iniciou os encaminhamentos
necessários para início da elaboração dos Planos Municipais de Cultura
e dada a necessidade e a importância dos municípios terem seus
Planos Municipais de Cultura, foram avaliadas e discutidas várias
possibilidade de fazer os mesmos através da associação, tendo
inclusive realizado uma Oficina coordenada por Silvestre Ferreira, para
orientar os municípios quanto à necessidade do Conselho de Políticas
Culturais, um diagnóstico da legislação municipal de cultura de cada
município e orientação quanto a criação, para os município que ainda
não possuem o referido conselho.

O Colegiado de Turismo em 2015, sob a coordenação de Guilherme Neves
Pereira, secretário de turismo de São Francisco do Sul, diante da
necessidade de planejamento do setor, através da elaboração dos Planos
Municipais e Regional de Turismo, continuou a avaliação de alternativas
para o planejamento, já iniciado em 2014. Sendo assim ouviu a proposta do
SENAC para elaboração dos Planos Municipais de Turismo e deliberou
sobre as três propostas apresentadas até então. Deliberou sobre SC Rural; se
inteirou do tema “Normas de Segurança para Eventos Transitórios”, com
participação do Tenente Sanino, Bombeiro Militar de Santa Catarina,
momento em que foram respondidos diversos questionamentos; conheceu
como acontece e qual o objetivo da Missão Técnica Orlando – Senac;
deliberou sobre a necessidade de realizar Evento Regional de Turismo com
palestra de Pedro Henrique Bertolucci, que foi Prefeito de Gramado por
quatro Gestões, que foi adiado para ser realizado em 2016.

O Colegiado de Agricultura e Pesca, coordenado por Valério Schiochet,
presidente da Fundação 25 de Julho, esteve reunido em diversas
oportunidades no decorrer de 2015. Entre as discussões, o engenheiro da
Epagri, Henrique Tirolli Rett, apresentou as demandas necessárias para o
avanço da formalização de negócios com valor agregado para região;
Estagiária Danieli Cristina – Curso de Licenciatura em Ciências Agrárias -
apresentou o Projeto sobre visibilidade da Agricultura na Região;
receberam Informações e orientações a respeito da Conferência de
Segurança Alimentar com o tema “Comida de verdade no campo e na
cidade: por direitos e soberania alimentar”; conheceram a Proposta de
Revitalização do Ceasa de Joinville, projeto desenvolvido pela equipe
técnica da Amunesc; foram apresentados os Programas abertos no Siconv;
participaram de explanação sobre a flexibilização das normas para as
pequenas agroindústrias com a Professora Paula Vergara da Silva do IFC –
Campus Araquari; participaram da Mesa redonda sobre Segurança
Alimentar, na Agro Flores que aconteceu em paralelo a Festa das Flores de
Joinville, de 17 a 22 de novembro; participaram da Audiência Pública sobre
a abertura de curso de Bacharelado em Agronomia no Instituto Federal
Educação - Campus Araquari ; deliberaram sobre o Processo de
Certificação de Produtos Orgânicos; conheceram a AJAAR - Associação
Joinvilense de Agroindústrias Artesanais Rurais - seu Histórico, objetivos,
metas, associados, crescimento, ações de valorização da agricultura, a
importância da marca Coletiva, volumes de comercialização. Realizaram
visita ao CEASA: Box de Agricultura familiar; visita a dois ou mais
produtores associados a AJJAR; deliberaram sobre as dificuldades
encontradas na cadeia do mel da região e fizeram visita ao Entreposto do
Mel em São Bento do Sul.

Coronel Juarez Tirelli, secretário do Meio Ambiente de Joinville



RETORNO DO ICMS

ASSESSORIA NOS PROCESSOS DE REVISÃO DOS PLANOS DIRETORES
DE ARAQUARI, BALNEÁRIO BARRA DO SUL, CAMPO ALEGRE E SÃO BENTO DO SUL

DEFESAS NO TRIBUNAL
ADMINISTRATIVO TRIBUTÁRIO

O trabalho técnico tributário da AMUNESC realizou em 2015 serviços
de Auditoria, Analise e Conferência nas Declaração de Informações
(Dimes) do Imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços (CMS) e
Movimento Econômico, entregues pelas empresas e contadores,
Recursos Administrativos em graus de 1ª e 2 instância, Recursos
Especiais e Defesas Oitivas, no Tribunal Administrativo Tributário (TAT)
da Secretaria da Fazenda de Santa Catarina, sempre com o intuito de
aumentar a arrecadação do ICMS, receita esta, decisiva no
desenvolvimento socioeconômico de cada Município

Resultado -
DIFERENÇA RETORNO DO ICMS AOS COFRES DOS MUNICÍPIOS DA

A Amunesc assessorou em 2015, através de apoio técnico os processos de Revisão dos Planos Diretores de Araquari, Balneário Barra do Sul, Campo
Alegre e São Bento do Sul, nos seguintes trabalhos: verificação da composição do Conselho da Cidade; estruturação do Núcleo Gestor do processo e
Grupo Interlocutor; elaboração do regimento interno do Núcleo Gestor; elaboração do cronograma de ações; produção de material gráfico de
divulgação; produção de material de apoio para as reuniões; Audiência pública de instalação formal do processo de revisão do Plano; Reuniões de
Leitura Comunitária e eleição de delegados.

EVENTOS REALIZADOS NO AUDITÓRIO DA AMUNESC
O Auditório e salas de reuniões da Associação também foram utilizado em 2015 pelo Conselho Municipal de Saúde de Joinville, que realizou neste
espaço as suas reuniões mensais; pelo CIS/NORDESTE, que também realizou neste espaço suas reuniões; pela Secretaria de Educação de Joinville
que utilizou para capacitações; pela Fundação Cultural de Joinville que utilizou para apresentações culturais; pela Caixa Econômica Federal que
ofertou oficinas aos Municípios associados; e para Prefeitura de Joinville na realização de um Leilão.

TOTAL RECUPERADO R$ 11.070.000,00

Revisão do Plano Diretor de Araquari Revisão do Plano Diretor de Balneário Barra do Sul

Revisão do Plano Diretor de Campo Alegre Revisão do Plano Diretor de São Bento do Sul



PROJETOS REALIZADOS EM 2015

MUNICÍPIO DE ARAQUARI

MUNICÍPIO DE BALNEÁRIO BARRA DO SUL

LEVANTAMENTO GEOREFERENCIADO - Levan tamento
georeferenciado das áreas da extinta RFFSA, com a identificação das
invasões; Identificação e localização no mapa da área de 238.176,05m²,
a ser doada para o município.

ESCOLAS - Levantamento métrico e fotográfico para projeto
preventivo contra incêndio das escolas de Araquari: Escola Amaro
Coelho- Área: 1.283,81 m²; Escola Antenor Sprotte - Área: 168,02 m²;
Escola Cristina Zipf - Área: 447,05 m²; Escola Francisco Jablonski - Área:
2.484,27m²; Escola João Agnelo Vieira - Área: 1.451,93 m²; Escola
Rosalvo Fernandes - Área: 1007,18 m²; Escola Ponto Alto - Área: 197,49
m²; Escola São Benedito - Área: 1.094,88m².

UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE DO CENTRO - Levantamento métrico e
fotográfico; Revisão projeto arquitetônico; Orçamento estimativo;
Cronograma Físico Financeiro.

MAPA DE DEMARCAÇÃO DAS FAIXAS LITORONEAS, MARGENS DA
LAGOA E CURSOS DE ÁGUA - Demarcação das faixas de 300 metros a
partir da linha preamar existente, de 50 metros a partir da margem da
Lagoa do Linguado e 30 metros das margens dos cursos d'água,
existentes na área urbana; Identificação dos proprietários, da inscrição
imobiliária, do tipo e uso da identificação dos lotes.

RUA AMÂNDIO CABRAL - Georreferenciamento e Memorial
Descritivo.

URBANIZAÇÃO DA ORLA MARÍTIMA NA BOCA DA BARRA -
Levantamento métrico e fotográfico; Projeto de urbanização,
sinalização e geométrico da Orla da Boca da Barra; Orçamento
estimativo e Cronograma Físico Financeiro; Imagens 3D; Assessoria na
aprovação na SPU.

NOVA SEDE DA POLÍCIA MILITAR - Anteprojeto arquitetônico da nova
sede da Polícia Militar; Imagens 3D; Orçamento estimativo.

LEVANTAMENTO TOPOGRÁFICO - Rua Wellington Junqueira; Rua
Joaquim João Luiz; Rua João Norberto de Borba; Avenida São Francisco
do Sul.

RUA PADRE NESTOR WELTER - Adequação de projeto e orçamento
para aprovação.

PÓRTICO - Anteprojeto arquitetônico do pórtico de entrada da cidade
(02 propostas); Imagens 3D; Orçamento estimativo.

NOVA SEDE DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE BARRA DO SUL -
Anteprojeto arquitetônico da nova sede dos Bombeiros Voluntários;
Orçamento estimativo; Imagens 3D.

PROJETO DE REFORMA E REVITALIZAÇÃO DOS SILOS E
AMPLIAÇÃO DE LABORATÓRIOS (INSTITUTO FEDERAL DE SANTA
CATARINA- IFC) - Levantamento métrico e fotográfico; Anteprojeto
arquitetônico; Orçamento estimativo e Cronograma Físico Financeiro
dos Silos e ampliação; Imagens 3D.



MUNICÍPIO DE CAMPO ALEGRE MUNICÍPIO DE GARUVA

HARMONIZAÇÃO DAIS LEIS DO PERÍMETRO URBANO - Através da
demarcação georreferenciada dos lotes.

NOVA SEDE DOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE CAMPO ALEGRE -
Anteprojeto arquitetônico da nova sede dos Bombeiros Voluntários;
Imagens 3D.

SEDE DA PREFEITURA - Estudo preliminar de reforma da Sede da
Prefeitura.

PROJETO PREVENTIVO CONTRA INCÊNDIO - Escola Ernesto Alberto
Hattenhauer- Área 580,00m²; Escola Iça Mirim- Área 517,64m²; Escola
Municipal Vicente Vieira- Área .971,22m².

CENTRO DE ATENDIMENTO AO TURISTA – CAT - Adequações no
orçamento e projeto para aprovação;

ASSESSORIA NA 6ª CONFERÊNCIA DAS CIDADES - Assessoria na
metodologia e apoio técnico na realização do evento.

PA 24 HORAS - Projeto preventivo de incêndio e aprovação no Corpo
de Bombeiros.

REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA GOVERNADOR PEDRO IVO RAMOS -
Estudo Arquitetônico e Paisagístico; Imagens 3D.

QUADRA POLIESPORTIVA DESCOBERTA DE BATEIAS DE CIMA -
Anteprojeto arquitetônico; Orçamento estimativo; Imagens 3D.

URBANIZAÇÃO DA CASCATA PARAÍSO - Anteprojeto arquitetônico;
Orçamento estimativo; Imagens 3D.

RUA ORCAR SCHWARZ RUA PAULO SCHROEDER- RUA EMÍLIA-
CARDOSO - RUA PAULO SCHULTZ - RUA FRANCISCA AUGUSTIN -
RUA JULIA PAZDA .- Projeto de drenagem, sinalização e pavimentação

AS BUILT E LAUDO TÉCNICO DO SEMINÁRIO - Levantamento métrico
e fotográfico; Visita técnica para elaboração de laudo técnico de
verificação da estrutura.

PAVILHÃO DE EVENTOS - Estudo preliminar do projeto arquitetônico;



MUNICÍPIO DE ITAPOÁ
SEDE DA PREFEITURA DE ITAPOÁ - Projeto Preventivo de Incêndio;
Memorial Descritivo.

UNIDADE BÁSICA DE SÁUDE PAESE - Fiscalização da Obra.

REFORMA DA UNIDADE BÁSICA DE SÁUDE BARRA DO SAÍ -
Fiscalização da Obra; Projeto e orçamento de mobiliário.

UNIDADE BÁSICA DE SAÚDE ITAPEMA DO NORTE - Projeto
Preventivo Contra Incêndio.

AVENIDA DO COMÉRCIO - Levantamento Planialtimétrico e
Georreferenciamento; Projeto de drenagem.

PRAÇA PRINCESA DO MAR - Projeto Arquitetônico; Projeto
Paisagístico; Projeto de drenagem e atualização de orçamento.

ACADEMIA DA SAÚDE PRINCESA DO MAR e BALNEÁRIO RAINHA-
Projeto Arquitetônico; Projeto Paisagístico; Projeto Preventivo de
Incêndio; Projeto de Eletricidade; Projeto Hidrossanitário; Projeto de
Drenagem; Orçamento Estimativo/Cronograma Físico-Financeiro;
Memorial Descritivo; Imagens 3D.

Academia da Saúde
Princesa do Mar

Academia da Saúde Balneário Rainha

MOBILIÁRIO DAS UBS ITAPOÁ, ITAPEMA DO NORTE, PONTAL,
CENTRO DE REABILITAÇÃO E SALA DE ESTABILIZAÇÃO - Projeto de
mobiliário; Memorial descritivo; Orçamento estimativo.

GALERIA DA CÂMARA DE VEREADORES - Projeto de interiores;
Memorial Descritivo; Imagens 3D; Orçamento estimativo.

NOVA SEDE DO CORPO DE BOMBEIROS MILITAR - Projeto
arquitetônico; Orçamento estimativo; Imagens 3D.

COZINHA PARA AULA DE CULINÁRIA- CRAS - Projeto arquitetônico;
Imagens 3D; Orçamento estimativo.

RUA BENTO FRANCISCO DA SILVA - Vistoria da obra; Orçamento;
Projeto de muro de contenção.

ARQUIBANCADA CAMPO DE FUTEBOL - Orçamento e Cronograma.

ESCOLA BRANDALISE – FNDE 6 SALAS DE AULA - Orçamento e
Cronograma.

UBS PONTAL - Orçamento estimativo da Pintura interna e externa da
Unidade de Saúde.



MUNICÍPIO DE JOINVILLE
UNIDADES BÁSICAS DE SAÚDE - Levantamento métrico, fotográfico
e elaboração de relatório técnico referente à NBR 9050 - Acessibilidade
e à RDC 50/2002 - Avaliação dos espaços físicos de estabelecimentos
assistenciais de saúde: UBSF Leonardo Schlickmann- Área: 871,68m²;
UBSF Saguaçu- Área 796,09m²; Policlínica Aventureiro I – Área:
528,13m²; UBSF Aventureiro II- Área: 209,69m² ; UBSF Cubatão- Área:
229,30m²; UBSF Parque Joinville- Área: 365,39m²; UBSF Rio do Ferro-
Área: 147,58m²; UBSF Santa Bárbara- Área: 173,32m²; PAM Bucarein-
Área: 1060,96m²; UBSF Jativoca (Unidade de extensão da UBSF Nova
Brasília) –Área: 55,76m²; UBSF Lagoinha- Área: 178,63m²; UBSF Morro
do Meio- Área: 434,92m²; UBSF Nova Brasília- Área: 238,78m²;. UBSF
São Marcos; UBSF Bakita- Área: 350,34m²; UBSF Comasa Sede- Área:
463,51m² ; UBSF Jardim Iririu- Área: 178,24m²; UBSF Moinho dos
Ventos- Área: 326,90m²; UBSF CAIC; UBSF da Ilha- Área: 347,25m²; UBSF
Dom Gregório- Área: 359,84m²; UBSF Bom Retiro- Área: 293,43m²; UBS
Costa e Silva Sede; UBSF Jardim Paraiso I e II; UBSF Jardim Paraíso III-
Área: 203,89m²; UBSF Jardim Paraíso IV- Área: 142,23m²; UBSF Jardim
Paraíso V e VI- Área: 359,84m²; UBSF Jardim Sofia- Área: 248,98m²;
UBSF Parque Douat; UBSFUBSF Willy Schossland- Área: 224,55m²;
Adhemar Garcia; UBSF Edla Jordan; UBSF Fatima sede- Área: 587,23m²;
UBSF Itaum; UBSF Floresta sede; UBSF Boehmerwald I; UBSF
Boehmerwald II; UBSF Itinga; UBSF Itinga Continental; UBSF KM 4; UBSF
Profipo; UBSF Estevão de Matos; UBSF Jardim Edilene; UBSF Morro do
Amaral (Unidade de extensão da UBSF Jardim Edilene)- Área: 76,69m²;
UBSF Paranaguamirim; UBSF Parque Guarani- Área: 324m²; UBSF
Jarivatura Sede- Área: 597,97m²; UBSF Canela- Área: 186,04m²; UBSF
Rio Bonito- Área: 190,84m²; UBSF Rio da Prata- Área: 439,52m²;UBS
Sede Pirabeiraba- Área: 694,36m²; UBSF Estrada Anaburgo- Área:
193,49m²; UBSF Gloria- Área: 88,07m²; UBSF Vila Nova RuraL- Área:
237,90m²; UBS Vila Nova Sede- Área: 621,59m².

ARENA JOINVILLE - Reaprovação do projeto preventivo de incêndio
com inclusão do projeto de ampliação do fosso; adequações no projeto
e orçamento estimativo da reforma e layout de cadeiras conforme
análise da caixa econômica federal e secretaria de administração do
município.

REFORMA DA BIBLIOTECA E SECRETARIA DA CASA DA CULTURA -
Pro jeto Arqui tetônico ; Memoria l Descr i t ivo ; Orçamento
Estimativo/Cronograma Físico-Financeiro; Imagens 3D.

AUDITÓRIO E SALA DE BALLET DA CASA DA CULTURA -
Anteprojeto Arquitetônico; Orçamento Estimativo/Cronograma Físico-
Financeiro; Imagens 3D.

RUA SÃO PAULO – PAC 2 - Elaboração do memorial descritivo.

PRONTO ATENDIMENTO 24 HRS SUL - Atualização orçamento
Estimativo/Cronograma Físico-Financeiro.

MASTER PLAN CEASA - Estudo preliminar de estrutura de apoio;
Estudo preliminar de reforma, revitalização e ampliação.

PAM BUCAREIN - Levantamento métrico e fotográfico; Projeto de
Reforma Telhado PAM Bucarein; Orçamento Estimativo; Memorial
Descritivo.

PRÉDIO DE APOIO DO HOSPITAL MUNICIPAL SÃO JOSÉ -
Levantamento topográfico do terreno; Projeto arquitetônico de
ampliação – Prédio de Apoio para Farmácia Hospitalar, Central de
Administração de Materiais e Equipamentos e Nutrição e Dietética;
Projeto Climatização; Projeto Eletricidade e Comunicação; Projeto
Hidrossanitário; Projeto Preventivo contra incêndio aprovado no Corpo
de Bombeiros, incluindo: Rede de hidrantes, SPDA, Sistema de Alarme
de Incêndio, Iluminação e Sinalização de Emergência e Prevenção por
extintores; Projeto Estrutural; Projeto Básico e relatório técnico para
aprovação na Vigilância Sanitária; Memorial Descritivo; Imagens 3D;
Orçamento Estimativo/Cronograma Físico-Financeiro.



MUNICÍPIO DE RIO NEGRINHO MUNICÍPIO DE SÃO FRANCISCO DO SUL

MUNICÍPIO DE SÃO BENTO DO SUL

MUSEU CASARÃO ZIPPERER - Visita técnica; Adequações do projeto
do museu Casarão Zipperer conforme parecer da Fundação
Catarinense de Cultura.

HOSPITAL DE RIO NEGRINHO - Correção do projeto de reforma do
centro cirúrgico do hospital de Rio Negrinho conforme parecer da
Vigilância Sanitária Estadual.

ESCOLA CLAUDIO LONG - Projeto Estrutural da ampliação.

CASAS A REFORMAR DA VILA SCHWARZ - Projeto de reformas e
melhorias; Orçamento Geral; Projeto Hidrosanitário; Projeto de
Eletricidade; Memorial Descritivo.

ESCOLA ROBERTO GRANT - Projeto preventivo contra incêndio;
Aprovação do projeto na prefeitura.

PROJETO DO PLANO DE RECUPERAÇÃO INTEGRAL DA ESTRADA
DONA FRANCISCA - Projeto do plano de recuperação; Memorial
descritivo; Memorial de cálculo.

CONDOMÍNIO LUAN CELESKI - Adequações no projeto arquitetônico;
Projeto Elétrico; Projeto Hidrossanitário; Projeto Estrutural; Projeto
Preventivo de Incêndio; Orçamento Geral.

PROJETO DE RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA RUA AUGUSTO
WUNDERWALD - Projeto de recapeamento asfáltico; Memorial
descritivo; Memorial de cálculo; Orçamento e Cronograma.

RUA IMIGRANTE JOSÉ HASTREITER - Projeto de Sinalização,
Pavimentação e Drenagem; Memorial descritivo; Memorial de cálculo;
Orçamento e Cronograma.

RUA PAULO TSCHOEKE - Calculo de deformação através de ensaios de
viga Benkelman.

ESCOLA DE MUSICA - Orçamento Estimativo e Cronograma Físico
Financeiro.

CENTRO INTEGRADO DE SAÚDE - Projeto Arquitetônico; Projeto
Básico para Aprovação da Vigilância Sanitária; Imagens 3D.

AERÓDROMO - Memorial descritivo; Memorial de cálculo; Projeto de
pavimentação asfáltico; Projeto de drenagem.

27° BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR - Estudo preliminar de reforma e
ampliação do 27°Batalhão de Polícia Mil itar ; Orçamento
Estimativo/Cronograma Físico-Financeiro; Imagens 3D.

PRAIA DO PAUM - Urbanização e revitalização da Praia do Paum.

PRAIA DO LIXO - Proposta de urbanização e revitalização da Praia do
Lixo.

PIER - Visita técnica; Atualização de orçamento.

SINALIZAÇÃO TURISTICA - Revisão do projeto de sinalização turística;
Memorial descritivo; Orçamento estimativo e cronograma físico
financeiro.

REFEITÓRIO DA APAE - Projeto de captação de água da chuva;
Atualização do orçamento estimativo.


